

## COMUNICADO DE PRENSA No. 043 - 2024

### Abierta la convocatoria para los Premios de Periodismo Luis Enrique Figueroa Rey 2024

*Floridablanca, 7 de noviembre de 2024.*

Desde el próximo 8 de noviembre y hasta el 6 de diciembre estarán abiertas las inscripciones para la **XXVI** versión del **Concurso Departamental de Periodismo Luis Enrique Figueroa Rey**, máximo reconocimiento a la excelencia y la labor periodística en Santander.

Como ya es habitual, se premiarán 17 categorías en las cuales podrán participar los trabajos periodísticos publicados entre el 1 de mayo de 2023 y el 30 de abril de 2024. La inscripción se realizará a través de la página web de la Gobernación [www.santander.gov.co](http://www.santander.gov.co), allí también encontrarán las bases del concurso y las categorías. Los trabajos se deben enviar al correo electrónico [premiosluisenriquefigueroa2024@gmail.com](mailto:premiosluisenriquefigueroa2024@gmail.com)

“Desde la Gobernación de Santander, anualmente reconocemos y exaltamos la labor del periodista, una labor rigurosa de investigación para mantener informados a los santandereanos. Es por esto que invitamos a todos los periodistas del departamento para que se inscriban.”, afirmó el secretario de Cultura y Turismo, Tomás León.

La convocatoria está abierta a los comunicadores sociales, periodistas, productores y realizadores independientes o vinculados a los medios de comunicación tradicionales, virtuales, de carácter comercial, comunitario o institucional.

Los temas de los trabajos presentados deberán estar relacionados con: economía; ambiente; cultura; desempeño administrativo; liderazgo; inclusión de poblaciones sociales; turismo; desarrollo rural; científico; tecnológico y social.

**Comunicaciones y Mercadeo - Canal TRO**

